



税の作文・標語で表彰

栃木県知事賞を受賞

11月17日、栃木市商工会議所において、全国納税貯蓄組合連合会・国税庁主催の中学生「税についての作文」募集で、市内中学生の作品が各賞を受賞しました。
(敬称略)



左から南河二中上野校長、長さん、館野さん、坪山さん、大根田さん、難波さん

■栃木県知事賞「私の考える 税の在り方」

国中3年 長 彩夏

■栃木県納税貯蓄組合連合会長賞「身近なことから」

石中3年 大根田 絢奈

■栃木税務署長賞「海外生活を通して」

南河二中2年 難波 明珠子

■栃木県税事務所長賞「明るい介護生活のために」

国中3年 館野 夏輝

■下野市長賞「大切なこと 大きな一歩」

南河中3年 坪山 裕香

■栃木税務署長 感謝状 南河二中

租税教育の推進に尽力し、その功績によるもの

「税に関する標語」の表彰

11月2日、公益社団法人栃木法人会石橋地区会主催の入選作品表彰式が行われました。作品は次のとおりです。(敬称略)



■栃木税務署長賞 石小6年 渡邊 健太

「税を知り みんなで作る 豊かな社会」

■下野市長賞 石小6年 橋本 勝生

「税金は 家族のくらしの サポーター」

■下野市教育長賞 古山小6年 高野将乃介

「納めよう ほくらの未来 つなぐ税」

■(公社)栃木法人会長賞 古山小6年 高橋美紗貴

「税金で 豊かに広がる 街の夢」

姿川クリーン作戦

河川敷の清掃をしました

11月12日早朝から、地元の方や各種団体の方々、274名のご協力をいただき、姿川(市内総延長15km)のクリーン作戦を行いました。

当日は天候にも恵まれ、多くの皆様にお集まりいただきました。ありがとうございました。

ごみの量は参加者の皆様のご協力で、約800kg集めることができました。8月～9月の台風や豪雨の影響もあり、例年よりも多い印象でした。

きれいな場所にはごみは捨てにくいものです。今後も良好な河川環境の実現のため、皆様のご協力をお願いします。



市民農園まつりを開催

晴天のもと開催されました

生産者と消費者の交流を目的に今年も11月5日に市民農園利用者の会、南河内地区認定農業者の会、加工組合、農村生活研究グループ、あつまり処駄菓子屋の皆さんの協力で賑やかに開催されました。

青空が顔を見せる暖かさの中で、南河内第二中学校の吹奏楽、葉師寺保育園の遊戯を見ようと、多くのお客様にお越しいただきました。会場では、恒例となったポップコーンやふかし芋、いも汁の無料提供に皆さん笑顔でした。

また、募金箱を設置したところ10,057円の協力があり、市の社会福祉協議会へ手渡されました。

